



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2018年9月5日 NO. 8

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

インスピレーションに  
なろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

会長 橋幸市  
 例会場 常陽銀行太田支店2F  
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・野内太台克・篠原 啓一

(本日例会) 2018年9月12日例会(通算NO. 2852)

## 本日のプログラム(9月12日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ イニシエーションスピーチ(大石会員)
- ◎ 先輩から学ぶ(鹿志村会員)

## ◎ 握手会 月例セレモニー

## ◎ 委員会報告

会員増強委員会(大谷委員長)

前回例会で新入会員候補者名簿をお分けして、担当者を決めて各グループで候補者にあたってもらいたいということで終わりました。経過はいかがでしょうか。今月動いていただいて感触をつかんでご報告をお願いいたします。新しいパンフレットや入会申込書は私のところにありますので、ご依頼いただければと思います。

青少年奉仕委員会(小祝委員長)

8/25の第40回中学生ソフトテニス大会は皆さんのご協力を得まして無事終えることができました。ありがとうございました。

◎ 会長タイム(橋会長)

こんにちは。9月第1例会で指名委員を発表することになっております。先月の理事会で承認されましたので発表させていただきます。指名委員会は10月末の例会後に開催して次年度役員理事を

選定し、11月の理事会で承認、12月の総会で決定ということになりますので、委員の皆さんよろしくお願ひします。

《指名委員》委員長橋幸市、副委員長篠原啓一、小坪義清委員、大森眞一委員、塩原吉博委員、後藤敏文委員、石川重信委員

最近女子体操等パワハラ問題で騒がれております。パワハラはいじめと同じで、やられた方がそう思えばそうで、実態が分からぬ状態でやってるやつてないという判断は難しいと思います。8月末から9月初め、今年もまたいじめで多くの中学生が命を絶っています。我々も従業員を抱える経営者として、自分では大丈夫だと思っていても言葉の端々にもしかしてパワハラになるようなことをしているのかもしれない、とそれぞれに考えていただいて生活して欲しいと思います。

今日は和田会員に「先輩に学ぶ」ということで卓話をお願いしました。期待しております。

ガバナー公式訪問についてあちこちから情報が入っております。各委員会の事業計画については、昨年の委員長さんとも調整して、説明ができるようによろしくお願ひします。懇親会では黒沢会員に演奏をお願いしておりますので、ガバナーが演奏を聴かずにお帰りになることの無いよう、スマートな公式訪問を迎えるようご協力をお願いいたします。

## ◎ 幹事報告（石川重信幹事）

① 本日例会終了後理事会開催

② 9/19ガバナー公式訪問

どうしても出席できない委員長さんは代わりの方との十分な打ち合わせをお願いします。昨年の現況報告書も確認してください。

③ 本日より新企画卓話「先輩から学ぶ」開始

④ 8/25中学生テニス大会に篠原博名名誉会員がお出でになり、ニコニコご寄付をいただきました。

⑤ 「いきいきゆめ国体」クリアファイル配付。

幟もいただき、これらを使ってロータリー公共イメージアップと国体のPRを勧めます。

## ◎ 副幹事報告（草野副幹事）

今月のプログラム

・12日第2例会 大石会員にシェーションスピーチ

鹿志村会員卓話「先輩から学ぶ」

・19日第3例会 ガバナー公式訪問

## ◎ 卓話「先輩から学ぶ」和田忠彦会員

今日は『学ぶ』というのではなく私の思い出を話させていただきたいと思います。私自身は『ロータリー』という言葉を聞いたのは1960年に常陸太田RCが発足して、その時に私の姉が常陽銀行に勤めていて事務局としてお手伝いをして「こういうのができるんだ」という話を高校生の時に聞いたのが初めてだったと思います。その時に高和会員のお父さんにはずいぶんご指導をいただいたという話をしております。

私が日立二高で教員をしている時に、ロータリーの交換留学ということで毎年のように留学生が来学していました。また、PTAの会長さんが長くやつていて何とか変えなければいけないという時に、日立のいくつかのロータリーで会長・副会長を6年ほど出してくれました。ロータリーってすごいものだなと感じていました。

ロータリークラブには55歳で教員を辞めて数年経ってから入会しました。ちょうど20年になります。卓話ということで現況報告書を基に「ロータリー活動を顧みて 四大奉仕を旨として」という資料にまとめました。…資料をもとに20年の活動の振りり…

私はメイクアップが非常に面白く、北は北海道から仙台、山形、新潟、東京RC、六本木RC等20回ほど行っています。会議の中で時間的に取れたと

ころで行ったり、どこかで食事しようかという時にロータリークラブを見つけて行ったり…。ただひとつだけ東京RCは何というか、1つの遊びということで行って、いい経験をさせていただきました。20年、ロータリークラブの皆さんと一緒に活動させていただいて、例会に出ると「明日また頑張りましょう」というところでいろいろな会話の中から学ぶことがあります。現況報告書では一番年上のところに入ってしまいましたが、これからもよろしくお願いします。

## ◎ ロータリーの友から（岩間雑誌広報委員長）

私がロータリーの友が届いて一番初めに探すのは、第2820地区は載っているかということなのでですが、残念ながら今月はありません。次に見るのはロータリー俳壇、歌壇(縦P20)のところで「小祝さんは投稿しているかな?」と思って見たら、載っていました。横P15「ロータリーの友月間積んどく?いや、読んどく」八戸RCはお酒を飲みながら読後会開催。当クラブもやるかも…?

## ◎ ニコニコボックス（澤畠委員長）

### 共通テーマ

「和田会員ミニ卓話楽しみにしています。」11名

### 自由テーマ

「結婚祝をいただいて。」篠原、橘、多賀野  
「テニス大会ありがとうございました。」小祝  
「夫人誕生日祝をいただいて。」和田、中郡、  
根本義勝

「卓話をさせていただきます。」和田

「75歳の誕生日祝をありがとうございます。」富永敏博

「内堀町に人命救助のニュースあり。」高和

「誕生日祝をいただいて。」根本堅司

今週計 58,000円

累計 317,000円

## ◎ 出席委員会報告（中郡副委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	28名(mu-)	1名	84.8%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名